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杉山あつし だより 皆さんの声を県政に！ 

静岡県議会議員 杉山あつし 

●違法盛土の質問がテレビ放映 

 

 

ご挨拶 

本会議の一般質問 7項目で県の姿勢をただす(2/21) 

   今年も東日本大震災発生日の3月11日を迎えました。 

  3.11東日本大震災で大規模地震と原発が共存できな

いことを学んだ日本は、大手電力会社から太陽光発電な

どの再生可能エネルギーへの大転換を求め、原油や天

然ガスの値上がりに影響を受けない体制をつくるべきでし

た。 この一年は残念なことに電力料金の大幅値上げによ

り、物価対策と称した『原発回帰』の動きが鮮明になりまし

た。大規模地震と原発は共存できないこと、今も福島第

一原子力発電所では核燃料を水で冷やすため大量の汚

染水が発生していること、3万人を超える方が避難生活を

続けていることなどを再認識し、『原発回帰』の動きにブ

レーキをかけられるよう今後も静岡から訴えていきます。 

  1期目最後の県議会。本会議の一般質問と厚生委員

会での質疑を行いました。「本当に困っている人の声を政

治の場に届けたい」、「勤労者･労働者にもっとやさしい社

会をつくりたい」、「子どもたちが将来にわたって平和で安

全な社会をつくりたい」との思いをもち県議会議員に当選

して3年11ゕ月。前回駿河区で獲得した12,804票の重み

を忘れず、活動を続けています。自治会活動、PTA活動

が私の活動の原点です。地域に貢献する、役立つために

引き続き取り組んでいきます。 

静岡県議会 本会議場 

静岡市駿河区富士見台2丁目3-34-13 

電話 054-282-0143  FAX 054-282-0143 

県議会本会議で一般質問を行い、脱炭素にむ

けた家庭での取組み･古い家電の買換え促進、

大学生の学びの保障･生活相談体制構築、県立

高校図書館の充実、葵区杉尾・日向地区の違

法盛土についての住民不安の解消など7項目を

質問しました。静岡朝日TVで違法盛土問題が

取り上げられ、放送後「テレビを見たよ」と

多くの方に声をかけていただきました。 

杉山あつし 本会議一般質問 

・脱炭素に向けた家庭部門の普及啓発 

・高等学校の学校図書館の充実 

・大学生の学びの保障 

・技術系の県職員確保のための処遇改善 

・東アジア文化都市における地域連携の取組み 

・有機農業の推進 

・静岡市葵区砂防指定区域の違法盛土への対応 
 
 



 徳川宗家19代当主に1月1日に正式に就任

した徳川家広さんと、静岡商工会議所賀詞交

換会で再会しました。来賓あいさつで、家広

さんが大河ドラマ「どうする家康」で狸親父

の徳川家康のイメージを松本潤さんがどう変

えてくれるのか楽しみと話されたことが印象

的でした。高校同級生の経営者の方と、物価

対策などで意見交換できました。 

●静岡市歴史資料館開所式(1/13) 

「どうする家康」大河ドラマ館オープン(1/27) 

●厚生委員会で保育園・幼稚園の職員配置の充実を質問(3/1) 

●静岡商工会議所の賀詞交換会(1/5) 

 静岡市歴史資料館の開所式に参加。内覧会は人数制限によ

り、参加できず残念でした。大河ドラマ館もオープン。この2

つの会館を無料で結ぶシャトルバスも運行されています。この

一年全国から多くの方が訪れよう期待が膨らみます。 

徳川宗家19代当主 徳川家広氏と 

厚生委員会での主な質問事項 

●牧之原市、裾野市の事件を受けての保育園･幼稚園の職員配置の充実の必要性 

●県内2つの精神病院で明らかになった虐待事件後の県の対応 

●子宮頸がんワクチンの積極的勧奨の問題点 

●職域国民健康保険組合への支援の検討 
 

問題提起はできましたが、県からの説明と対応の答弁 

は納得いくものではありませんでした。 

実現するまで粘り強く発言し続けます。 

静岡市歴史資料館 

 県議会・厚生委員会 

●丸子宿場まつり(2/26) 

駿河区・丸子宿場まつり 

 この祭りは大名行列、地元の特産品販売がメイ

ン。雲一つない晴天の下での開催で、日焼けしま

した。開会式で来賓として紹介していただいた

後、多くの皆さんに声をかけていただき、私から

は県政の課題を説明させていただきました。 



   

●富士見台こども園仮園舎建設予定地説明会･第2回(1/23) 

 地元富士見台こども園の仮園舎の建設説明会に参加。市が進めよ

うとしている高松公園建設には渋滞問題や公園使用制限などの問

題があるため、再度現園舎近くの民有地や競輪駐車場への建設も

検討すべきと発言しました。 

●富士見台・県政報告会(12/25) 

 県の東部総合庁舎に勤める県職員に対して、リニ

ア中央新幹線問題の視点、脱炭素社会に向けたライ

フスタイル転換の必要性、最低賃金アップ相当の賃

金引上げの必要性、正規･非正規の格差是正など県

職員が考えを変えていく必要性などを交えた県政報

富士見台地区・県政報告会を1丁目公民館で開催。「発災時に消

火栓が使えなくなると地下タンクでは1時間程度しか放水できない

ので井戸が各地区に必要」「駿河区には市事業が少なく感じる。

町内を通過する交通量が増えてきている」「小さな事故が多発傾

向では」などの意見をいただきました。 

●町内隣接地に建設予定の産廃焼却場の地域説明会(1/31) 

 富士見台2丁目隣接地の恩田原片山区画整理区域内に建設が予定されている産業廃棄物

焼却場の建設を地元説明会に参加。産業廃棄物の焼却場とその熱を利用してパックご飯を

つくる工場を併設したものです。産業廃棄物の焼却場が１つ建設されると隣接地への第2

第3の進出を止めることは困難になることや、近隣の土地の価値が低下するそうで慎重な

対応が求められます。後日静岡市の担当課である大谷小鹿まちづくり推進課に対して区画

整理地区への進出企業の全体像を早く近隣住民に説明すべきと伝えました。 

●地方財政セミナー(東京)で地方財政計画の情報収集(2/9) 

 自治労自治体議員連合と自治労本部共催の地方財政セミナーに参加。新田･総務省財政課

長から12月に総務省が公表した地方財政計画の説明や矢野･財務省前事務次官から国の財

政の厳しい状況について解説の講演を聞きました。地方財政計画の話にあった地方創生臨

時交付金がコロナ対策から物価対策へ変容してきた話は参考になりました。また質疑で

あった過去最高の税収となった要因については、コロナ禍で様々な財政出動をしたことが

要因との説明があり納得しました。 

県東部総合庁舎・県政報告会 

●各地で県政報告を兼ねた集会、学習会で挨拶(1/27) 

駿河区富士見台学区 活動報告 
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■杉山あつし事務所 

静岡市駿河区富士見台2丁目3-34‐13 

ＴＥＬ FAX：054-282-0143  

携帯電話：090-1279-1443 

MAIL：kycdh891@yahoo.co.jp ID 461voxcs 

検索 

  2022年の出生数は前年比4万3169人減の大幅減

で、初めて80万人を割り7年連続の減少。新型コロナ

の感染拡大による「産み控え」などで少子化の流れが

加速。アメリカ人の研究者は日本のお母さんたちは忙

しすぎる。家事労働を含む働き方の軽減こそが重要と

指摘している。先輩たちの苦労を見ている後輩の女性

たちが結婚や子育てに自信が持てず、さらに少子化が

助長されている。手当の充実だけでなく働き方の軽減

も重要施策であることを発信していきたい。  

杉山あつし プロフィール 
 

1962年  10月31日生(駿河区南町生まれ) 

       静岡学園幼稚園・富士見小学校・高松中学校卒業 

1981年 静岡東高校卒業(16期生) 

静岡県職員に採用(民生福祉･税務に従事) 
       (財務事務所、中部民生事務所、こども家庭相談センターに勤務) 

2012年 静岡県職員組合専従役員(11年7か月) 49歳時に県を退職 

2019年 県議会議員選挙（駿河区）に当選 56歳時 
 

会派「ふじのくに県民クラブ」、文教警察、産業(副委員長)、厚生委員会所属 

編 集 後 記 

●街頭県政報告の際の旗持ちや、郵便物発送準備などの簡単なお手伝いをしてくださる方 

●杉山あつしを囲むミニ集会を開きたい！杉山あつしの話をもっと聞きたい！という方 

ご協力いただける方、ご要望、お問い合わせなどは、以下の事務所までお寄せください。 

地域活動 
 

静岡東高校後援会理事(2022年〜） 

(NPO)コムコム(富士見作業所)理事(現職) 

(社福)静岡手をつなぐ育成の会評議員(2009〜16年) 

(NPO)静岡ピアサポートセンター理事･監事(2002〜13年) 

富士見小学校PTA副会長(2009〜11年.13年〜19年･9期) 

 母校で、娘が在籍している静岡東高の後援会役員会

とPTA役員会に参加し、次期PTA役員に推薦されま

した。本来県が負担すべき図書館司書や事務補助職員

の人件費がPTA会計から支出されています。新たな

課題として県が負担するよう取り組んでいきます。 

 

 杉山あつしを「妖怪人権悪」と誹謗したFAXチラシ

が富士見台の個人宅を中心に送信されました。静岡南

警察署に相談済みですが、悪質行為です。このような

行為に怯まず活動を続けていきます。 

●「大学生の学びの保障」 署名活動にご協力ください  

 議会を傍聴する 

「学生助けたいんじゃー」メンバー 

新型コロナウイルスの影響で露呈した学生の貧困。

県議会2月議会では、静岡県立大学内で食料支援を

行っている「学生助けたいんじゃー」のメンバーが

見守る中、「大学生の学びの保障」について質問し

ました。「学生助けたいんじゃー」は、学業に支障

なく誰もがより良く学べる環境を作るために、キャ

ンパスソーシャルワーカーを静岡県立大学に配置す

ることを求める「署名活動」を行っています。ご協

力をお願い致します。詳細は▶ 

キャンパスソーシャルワーカー とは 

児童・生徒が生活の中で抱えているいろいろな問題の解決を図る専門職 

学生助けたいんじゃー  


